

Origen del Municipio

Categoría: Un poco de historia

Creado: Miércoles, 30 Marzo 2016 16:10 - Última actualización: Jueves, 13 Mayo 2021 08:44

Visto: 3052



Imías es considerada como un reservorio de hechos históricos para la provincia y el País, lo que tiene su basamento en lo siguiente:

- Existen más de veinte asentamientos aborígenes, destacándose más de 5 cavernas con pictografías de nuestros antepasados.
- Tuvimos la virtud de haber sido visitado por el primer historiador de Cuba Presbítero Pedro Morell de Santa Cruz en diciembre de 1757.
- La presencia de José Policarpo Pineda Rustán a partir de 1866.
- El 1ro de junio de 1869 se produce el desembarco de la Nave Greepesho por Playa Guardaraya (Hoy división de Imías y San Antonio del Sur). Cuarenta combatientes procedentes de Estados Unidos que venían a unirse a los mambises de la Guerra de los Diez Años.
- El 26 de junio de 1869, el Coronel José Policarpo Pineda Rustán, levanta a Imías en armas. Esta hazaña se registra como el primer combate en las Cuchillas de Arroyo Jojó.
- Presencia de Antonio Maceo en Palenque de Yacabo Arriba, quien aplicando la tea, redujo a cenizas esa finca en 1871. Además de combatir en Manaca abajo y Arriba
- 11 de abril de 1895 desembarco por Playita de Cajobabo de Martí, Máximo Gómez y otros patriotas.
- 15 de abril de 1895, José Martí es nombrado Mayor General del Ejército Libertador en la finca El Descanso.

- El 14 de noviembre se alcanza la liberación de Imías, considerado como el Combate más brillante del II Frente Oriental.

Es un territorio con características costeras y montañosas (más del 90 %), conformado el resto por una estrecha franja costera que tiene como límite la loma La Colorada (parte más ancha) y pequeños valles

Origen del Municipio

Categoría: Un poco de historia

Creado: Miércoles, 30 Marzo 2016 16:10 - Última actualización: Jueves, 13 Mayo 2021 08:44

Visto: 3052

aluviales como los del río Imías y Los Cerezos. Peculiaridades que hacen diferente su entorno y sus personas, hasta convertirlas en eternas defensoras de la Cultura, la naturaleza y la Historia.

Surge como municipio con la División Política Administrativa en julio del 1976. Proviene del vocablo aborígen aplicable al grupo montañoso ubicado al norte de dicha localidad. Se localiza al Sureste de la provincia Guantánamo, sus límites son por el:

- Norte: Municipio Baracoa.
- Este: Municipio Maisí.
- Sur: Mar Caribe.
- Oeste: Municipio San Antonio del Sur.